

DICTAMEN TÉCNICO

"ADQUISICIÓN DE CUBIERTAS PARA LA FLOTA VEHICULAR DEL MINISTERIO DE DEFENSA PÚBLICA (MDP) Y VEHÍCULOS EN PRÉSTAMO".

Lugar y fecha: Ministerio de la Defensa Pública 11/04/2025

UOC Convocante: Dirección de la Unidad Operativa de Contrataciones MDP

Unidad o área requirente: Dirección de Transporte Funcionario o técnico responsable: Lic. Walter Avalos

Dependencia y cargo que desempeña: Dirección de Transporte - Director

 Justificación técnica que respalda la objetividad, imparcialidad, regularidad y la razonabilidad o proporcionalidad de los requerimientos técnicos solicitados.

El presente Llamado tiene como objetivo respaldar los requerimientos técnicos solicitados en el proceso de adquisición de cubiertas para la flota vehicular del Ministerio de Defensa Pública (MDP) y vehículos en préstamo. La necesidad de este requerimiento surge de la imperiosa obligación de garantizar la operatividad continua de los vehículos institucionales, lo cual es esencial para el cumplimiento de las actividades misionales inherentes a la institución, así como para mantener la seguridad de los ocupantes de los mismos.

La determinación de los requerimientos técnicos para la adquisición de cubiertas ha sido realizada con un enfoque objetivo y acorde a las normativas y buenas prácticas del sector público, garantizando la transparencia y la equidad en el proceso de licitación. Los requerimientos técnicos se han establecido de acuerdo con las necesidades operativas de la flota vehicular del MDP, tomando en consideración las características específicas de los vehículos en cuestión y las condiciones de uso a las que se ven sometidos.

El proceso ha seguido estrictamente los lineamientos establecidos por la legislación vigente en materia de adquisiciones públicas, cumpliendo con las normativas sobre contratación pública que exigen la objetividad y la transparencia en los procesos de compra, en especial cuando se trata de la adquisición de bienes esenciales para el funcionamiento de una entidad estatal.

Las especificaciones técnicas de las cubiertas solicitadas están alineadas con las exigencias de seguridad vial, eficiencia operativa y durabilidad, lo que asegura que los vehículos institucionales no sufran interrupciones en sus actividades operativas debido a fallas en los neumáticos. Además, se ha considerado la factibilidad de suministro y la facilidad de mantenimiento de las cubiertas, con el objetivo de garantizar una mayor vida útil de los vehículos a largo plazo.

La selección de los requerimientos técnicos para la adquisición de cubiertas se ha realizado sin preferencia por marcas o proveedores específicos, garantizando la imparcialidad del proceso. Las especificaciones están definidas de manera que cualquier proveedor que cumpla con los requisitos técnicos establecidos en el pliego de condiciones pueda participar en el proceso de licitación, asegurando la competencia abierta y el acceso igualitario a todos los oferentes.

Además, el proceso de adjudicación estará basado en criterios objetivos, tales como la calidad de los productos ofrecidos, el precio, las garantías del fabricante, los plazos de entrega, y la experiencia previa del proveedor en el suministro de cubiertas para flotas vehiculares, entre otros. De esta manera, se asegura que la decisión final se tomará de acuerdo con los méritos técnicos y económicos de las propuestas presentadas.

Directór Dirección de Transporte inisteno de la Defensa Pública



Los requerimientos técnicos solicitados para la adquisición de cubiertas están en conformidad con las normativas del sistema de compras públicas y los procedimientos administrativos que regulan este tipo de adquisiciones. Este proceso ha sido diseñado para cumplir con los principios de legalidad, transparencia, y eficiencia, asegurando que todas las etapas del proceso sean verificables y auditables.

En cuanto a la regularidad de la adquisición, se han establecido procedimientos claros y bien definidos para la evaluación de las ofertas, la adjudicación del contrato y la supervisión de la entrega de las cubiertas. El cumplimiento de estos procedimientos garantizará que el proceso se lleve a cabo de acuerdo con la normativa aplicable, reduciendo el riesgo de controversias o irregularidades.

Los requerimientos técnicos solicitados están directamente relacionados con las necesidades operativas del MDP y la seguridad de sus vehículos. El recambio de las cubiertas de la flota vehícular es una medida esencial para garantizar que los vehículos puedan cumplir con sus tareas sin interrupciones y sin comprometer la seguridad de los conductores y pasajeros.

Los requerimientos establecidos para las cubiertas no son excesivos ni desproporcionados. Se ha considerado una especificación técnica adecuada para las condiciones de uso de los vehículos, teniendo en cuenta factores como el tipo de terreno, las condiciones climáticas y la intensidad de las operaciones diarias. Esto asegura que las cubiertas adquiridas serán aptas para enfrentar los desafíos que presenta el entorno operativo, al mismo tiempo que se mantiene un equilibrio entre la calidad y el costo de la adquisición.

Por otro lado, las cantidades solicitadas se ajustan a las necesidades actuales de la flota vehicular, sin sobrepasar lo necesario para garantizar la operatividad y seguridad de los vehículos. Este enfoque asegura que los recursos públicos se utilicen de manera eficiente, respetando los principios de racionalidad y proporcionalidad en el uso de los fondos.

Firma del técnico o responsable del área requirente:

Aclaración:

Walter Avalos Director